



JUNIPERUS COMMUNIS
Kultur in Kranebitten

Verein
**INITIATIVE
LEBENSRAUM
KRANEBITTEN**

Pfarrgemeinde
Kranebitten

Abessinien – Äthiopien ein geheimnisvolles Land

Reisevideo von Ita und Egon Neumair
26. April 2018, 20 Uhr
Pfarrzentrum Kranebitten



Vor allem die großartige christliche Kultur des nördlichen Hochlandes, wie auch der östliche, muslimische Teil und der südliche, mit den vielen Ethnien, führen uns durch ein landschaftlich schönes, interessantes und unterschiedliches Land.

Wir besuchten im Herbst 2010 dieses Land und unser verlässlicher, freundlicher und hilfsbereiter Fahrer Gebre fuhr mit uns 4 Wochen lang z.T. über Stock und Stein, zu den wunderbaren Kirchen und Klöstern, erledigte die Fotogenehmigungen in einigen Klöstern und die „finanziellen Angelegenheiten“ mit den verschiedenen Ethnien, hat mit den Einheimischen oft gesprochen und uns vieles erklärt.

In den letzten 40 Jahren wurde Äthiopien oft ein Hungerland genannt, auf unserer Reise sahen wir ein fruchtbares Land mit vielen Getreidefelder, es gibt Zitrusfrüchte, Mango, Papaya, Avocado, Bananen und vor allem Kaffee für den Export. „Bitte sagt in Europa, wir sind kein Hungerland!“

Nach 7000 km verabschiedeten wir uns von Gebre mit wunderbaren Erinnerungen und einer festen Umarmung.

Für den Inhalt verantwortlich:

Initiative Lebensraum Kranebitten, p.A. Hildegard Auer, Klammstraße 12, 6020 Ibk, Mail: h.auer@chello.at

ZVR-Zahl: 298333062

Pfarrgemeinde Kranebitten, p.A. Mag. Renate Dierigl-Kroner, Klammstraße 5a, 6020 Ibk, Tel: 29 42 17

Bankverbindung: TISPA, IBAN: AT17 2050 3009 0000 5414

Unterstützt durch:

**INNS'
BRUCK**